

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses
vom Dienstag, den 20.08.2019.

6.1 Bestattungen in Neu-Anspach

Hans-Peter Fleischer:

Er wird festgestellt, dass es in Neu-Anspach fünf Friedhöfe gibt, es aber nicht möglich ist, zwei Bestattungen parallel durchzuführen. Wegen der Angehörigen sollten Bestattungen außerdem auch in den Abendstunden möglich sein. Hier sollte eine Anpassung an die umliegenden Kommunen erfolgen, wie z.B. Usingen. Dort sind Bestattungen mit einer Zuschlagszahlung auch dann möglich. Außerdem sollte die Möglichkeit geprüft werden, ob z.B. Urnenbestattungen auch von der Pietät durchgeführt werden können.

Bürgermeister Pauli nimmt die Anregungen auf, weist aber gleichzeitig darauf hin, dass hierfür eine Änderung der Gebührenordnung notwendig ist.